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令和４年６月１６日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとお

り行いました。 

 

 

調査調査調査調査事項事項事項事項    

清音ふるさとふれあい広場清音ふるさとふれあい広場清音ふるさとふれあい広場清音ふるさとふれあい広場についてについてについてについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

清音ふるさとふれあい広場について調査を行いました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：管理棟の２階会議室について、管理棟の２階会議室について、管理棟の２階会議室について、管理棟の２階会議室について、２２２２部屋分予約しないと利用することができないが、部屋分予約しないと利用することができないが、部屋分予約しないと利用することができないが、部屋分予約しないと利用することができないが、

改善できないか改善できないか改善できないか改善できないか。。。。    

答：以前は２部屋会議室があったところを、現在は一部屋として使用している。予約シ

ステムを確認し、スムーズに予約できる方法を検討していきたい。 

問：問：問：問：料金を支払っている施設料金を支払っている施設料金を支払っている施設料金を支払っている施設利用者が利用者が利用者が利用者が、駐車できないことがあると聞いたが、今回、、駐車できないことがあると聞いたが、今回、、駐車できないことがあると聞いたが、今回、、駐車できないことがあると聞いたが、今回、

駐車場を増やすことで不足が解消されるのか。駐車場を増やすことで不足が解消されるのか。駐車場を増やすことで不足が解消されるのか。駐車場を増やすことで不足が解消されるのか。    

答：駐車場不足は解消されると思われるが、解消されない場合は、駐車場の有料化も検

討していきたい。 

 


